

La Palabra Hablada No 159

El Carácter De Cristo

Pastor, Brian Kocourek

02 de mayo 2010

Gálatas 2:20 *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Colosenses 3:01 *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

Vamos a inclinar nuestras cabezas y nuestros corazones en oración. Amado Padre amoroso, es con reverencia que nos acercamos a ti esta mañana, conociendo de que si no hubiera sido por el don del amor de tu Hijo Jesús, que derramó su preciosa sangre por nuestros pecados, ni siquiera se mirarían nuestras vidas miserables, pero ahora ha sido posible gracias a Su sangre derramada que cuando te fijaste en nosotros, estás viendo través de la sangre de tu primogénito, y viendo nuestro pecado carmesí blanco como la nieve, y como la lana. Ayúdanos Padre a morir a nosotros, que la Vida de tu Hijo que fue derramada en el Calvario puede vivir en el cuerpo de esta muerte. Quédate con nosotros a lo que vamos a aprender de ti una vez más y para aprender a ser el hijo obediente que ordenaste a que seamos, porque nosotros te pedimos en el nombre de Jesucristo. ¡Amén! Pueden sentarse.

Ahora, esta mañana me gustaría volver a leer del párrafo **174** de **La Palabra Hablada Es La Siente Original** porque el hermano Branham dijo algo que da más testimonio, entonces vamos a leer del pp. **174...** *Ahora, otros pasarán por allí y dirán: "Bueno, ¿saben qué?, creo que lo intentaré por un rato". Ud. se ahogará. Correcto. ¿Ven? Pero cuando Ud. realmente se vacía, dice: "¡Señor Jesús, no más de mí, sino Tú, desde este momento en adelante!" ¿Ven?, entonces va a producir a ciento por uno. ¿Creen Uds. eso? Yo lo creo también.*

Ahora, el propósito de mi lectura de nuevo esto es porque el hermano Branham está hablando de una actitud que debemos tener. No es sólo un esfuerzo apático para decir, así que haré mi mejor esfuerzo, no eso no es lo que él quiere de nosotros. Lo que él está hablando es una entrega total y completa de uno mismo. Una completa muerte a uno mismo de que Cristo pueda vivir de nuevo en nuestros vasos.

Y a veces simplemente no sabemos lo que significa **2 Timoteo 2: 12** *Si sufrimos, también reinaremos con él; Si le negáremos, él también nos negará.* Ahora, sabemos que en Romanos 8 que es el capítulo donde Pablo se ocupa de nuestra relación y por lo tanto nuestra relación con Dios como nuestro Padre y a Jesús como nuestro hermano mayor en una gran familia de hermanos. Pero no sólo eso, sino que este es el capítulo donde Pablo

se ocupa de nuestra llegada a la manifestación plena como hijos e hijas de Dios, y para hacer así él nos dice *que debemos ser conformados a la imagen del primogénito*, y para llegar a ese lugar Pablo nos dice en **Romanos 8:17-18** en lo que deseo centrarme en esta mañana, dice, *"Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse."*

Noten que se nos dice que si sufrimos con él, también seremos glorificados junto con él. Ahora, la palabra glorificado fue traducido la palabra griega *sun-oxazo* que es una combinación de dos palabras, la palabra "*sun*" que significa "*unidos o unión*" y la palabra "*doxazo*", que significa amplificar la *doxa* o "*para ampliar o manifestar o expresar en nuestra carne la misma opinión, valores y juicio*" de Dios.

Cuando Jesús oró a Dios en **Juan 17** que seamos uno con Dios así como Él y Dios son uno dijo las siguientes palabras... En **Juan 17:11** que reza: *"Y ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros. ¿Y cómo es que podamos ser uno, así como significa de la misma manera como Jesús y el Padre fue uno?"*

Jesús dijo: **JUAN 17:14** *Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.*

Note que Jesús nos dice que seamos uno con Dios por medio de la misma Palabra que Él se hizo uno con Dios. **Juan 17:20** *Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.*

Por lo tanto, es muy evidente que llegamos a ser uno con Dios y Cristo Jesús, por medio de recibir la misma Palabra que nos lleva a la misma gloria o a la misma mente que el Padre. Noten sus palabras, *La gloria* (la doxa, las opiniones, valores y juicios) *que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.*

Ahora, en su sermón, **El Tiempo De La Siega PHOENIX AZ 64-1212 87 34** Hermano Branham dijo: *"Jesús dijo: "Que ellos sean uno, Padre, como Tú y Yo somos uno". No para que algún hombre esté por encima de algo, nunca funcionará; una denominación quiere dominar sobre la otra, y un hombre sobre el otro. Pero que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios eran uno, de eso se trata la oración. De eso, de que El era la Palabra, y Jesús oró que fuéramos la Palabra, reflejándolo a El. Esa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven cómo Satanás confunde la mente carnal? Pero eso no fue la oración de Jesús, en lo absoluto, que pudiéramos todos congregarnos juntos y tener un cierto credo y demás. Cada vez que lo hacen, ellos se van más lejos y más lejos de Dios. El quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe de ser esa clase de "uno" con Dios."*

Así que ven, si aceptamos la misma Palabra que Jesús aceptó, Jesús nos dijo que seríamos rechazados por el mundo tal como él fue rechazado. Pero no se preocupe por eso, porque si hemos de lograr su carácter hay que pasar por el mismo sufrimiento y el rechazo que él sufrió.

De **Edades de la Iglesia Capítulo 4 - La Edad de Esmirna P: 18** hermano Branham al citar al apóstol Pablo en Romanos 8:17-18 dice, dice, "**Romanos 8:17-18**" *Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.*

"Si no sufrimos con El, entonces no podremos reinar con El. Ud. tiene que sufrir para reinar. La razón de esto es simplemente que el carácter nunca se obtiene sin sufrimiento. Carácter es una victoria, no un don. Un hombre sin carácter no puede reinar porque el poder aparte del carácter es satánico. Pero poder con carácter es digno de reinar. Y siendo que El quiere que nosotros compartamos aun de Su trono de la misma manera en que El venció y se sentó en el trono de Su Padre, entonces nosotros tenemos que vencer para sentarnos con El. Y el sufrimiento temporal por el cual estamos pasando, no es digno de ser comparado con la excelsa gloria que será revelada en nosotros cuando El venga. ¡Oh, cuán grandes tesoros están almacenados para aquellos que están dispuestos a entrar a Su Reino por medio de mucha tribulación!"

Noten cuando Santiago y Juan se acercaron a Jesús con su madre y le preguntaron si podían sentarse a su derecha y a su izquierda al entrar a su reino, quiero que se den cuenta lo que Jesús les respondió.

Vayamos a nuestras Biblias a **Mateo 20:20** y leer, **20** *Entonces se le acercó la madre de los hijos de Zebedeo con sus hijos, postrándose ante él y pidiéndole algo. 21* *El le dijo: ¿Qué quieres? Ella le dijo: Ordena que en tu reino se sienten estos dos hijos míos, el uno a tu derecha, y el otro a tu izquierda. 22* *Entonces Jesús respondiendo, dijo: No sabéis lo que pedís. ¿Podéis beber del vaso que yo he de beber, y ser bautizados con el bautismo con que yo soy bautizado? Y ellos le dijeron: Podemos. 23* *El les dijo: A la verdad, de Mi vaso beberéis, y con el bautismo con que yo soy bautizado, seréis bautizados; pero el sentaros a Mi derecha y a Mi izquierda, no es mío darlo, sino a aquellos para quienes está preparado por Mi Padre.*

Y quiero que sepan que Santiago tuvo la cabeza cortada y Juan fue hervido en aceite y enviado a la isla de Patmos, que era el aislamiento y un campo de trabajos forzados situado en una cantera donde se hacía la minería para el gobierno romano como castigo por cualquiera que sea el delito por el que fueron condenados. En el caso de Juan era de su testimonio. Era culpable de dar testimonio de Jesucristo.

Observen en el siguiente versículo cuán molestos quedaron por esto los otros discípulos y cómo Jesús usó para ilustrar el tipo de actitud que debemos tener si queremos seguir correctamente su ejemplo. **24** *Cuando los diez oyeron esto, se enojaron contra los dos hermanos. 25* *Entonces Jesús, llamándolos, dijo: Sabéis que los gobernantes de las*

naciones se enseñorean de ellas, y los que son grandes ejercen sobre ellas potestad. 26 Mas entre vosotros no será así, sino que el que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor, 27 y el que quiera ser el primero entre vosotros será vuestro siervo; 28 como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos."

Y Pablo nos dice en **Filipenses 2:01 3** *Nada hagáis por contienda o por vanagloria; antes bien con humildad, estimando cada uno a los demás como superiores a él mismo; 4 no mirando cada uno por lo suyo propio, sino cada cual también por lo de los otros. 5 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, 6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.*

Así que esta es la naturaleza del carácter de Cristo Jesús y la Biblia dice que él aprendió la obediencia por las cosas que él sufrió. Y creo que si somos honestos con nosotros mismos vamos a encontrar que la mayoría de nuestro sufrimiento viene de la mano de quienes más queremos. Y no es el sufrimiento que Dios está viendo, sino cómo lo manejamos es lo que realmente importa a él.

El profeta Isaías profetizó de su sufrimiento a más de 400 años antes del nacimiento o de nuestro Salvador, **Isaías 53: 5** *Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados.*

Miren, la herida no era para él, sino para nosotros, lo molido no era para él sino para nosotros, el castigo no era para él sino para nosotros, y las llagas no era para él sino para nosotros. De eso se trata el sufrimiento real.

En el Libro de Zacarías vemos la profecía acerca de Jesucristo y cómo iba a ser herido, y cuando se le preguntó donde recibió esas heridas, él dijo, en la casa de mis amigos. Ahí es donde usted recibirá sus mayores heridas, en la casa de sus amigos.

ZACARÍAS 13:6 *Y le preguntarán: ¿Qué heridas son estas en tus manos? Y él responderá: Con ellas fui herido en casa de mis amigos. 7 Levántate, oh espada, contra el pastor, y contra el hombre compañero mío, dice Jehová de los ejércitos. Hierre al pastor, y serán dispersadas las ovejas; y haré volver Mi mano contra los pequeñitos. 8 Y acontecerá en toda la tierra, dice Jehová, que las dos terceras partes serán cortadas en ella, y se perderán; mas la tercera quedará en ella. 9 Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. El invocará Mi nombre, y yo le oiré, y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es Mi Dios.*

Pero ¿por qué debe ser? Debido a tomar el rechazo de la gente que ni siquiera le conocen, significaría muy poco para ti, sino de aquellos que más uno ama, le duele más, y vive con ella a diario y semanalmente y tal vez por años. Entonces, ¿dónde se puede esperar sus más grandes heridas y que venga el sufrimiento? De los que más se quiere. ¿Y cómo vendrán? Al no mostrarles el respeto que dan a los demás. Por meterse en cada

movimiento que usted haga, y evaluar sus propios motivos por todo lo que hacen, se recuerdan constantemente de su humanidad.

Y, queridos amigos, permítanme decir esto, consideremos primero sus propios motivos y sus propias imperfecciones antes de criticar a sus seres queridos. No evalúe a los demás con la misma evaluación así mismo. Como Hno. Marconda decía una vez: "*si usted va a ser un legalista, que sea para usted mismo, pero no sea un legalista para los demás.*" Y Jesús dijo: **Juan 7: 24** *No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio.* ¿Y qué es justo juicio? Es a juzgar por medio la Palabra, no por lo que usted cree que es correcto para la ocasión.

Ahora, para finalizar quiero ver cómo Jesucristo ha manejado ataques personales contra él mismo. Porque él nos dijo que tenemos que sufrir con él si hemos de reinar con él.

Volvamos al libro de Mateo y leer todo el capítulo desde el versículo 15 del capítulo 23. Aquí quiero ver cómo él regresó a la Palabra de Dios cada vez que cuando los hombres trataron de atacarle con palabras.

Mateo 22 15 *Entonces se fueron los fariseos y consultaron cómo sorprenderle en alguna palabra. 16 Y le enviaron los discípulos de ellos con los herodianos,*

Así que en primer lugar, echemos un vistazo a este escenario. Aquí se tiene a los fariseos, que eran los profesores y maestros de la ley en ese día. Los hombres que conocían la letra de la ley como ninguna otra persona. Ahora, yo no sé a ciencia cierta si esto es cierto o no, pero me dijeron hace 30 y más años atrás, que los fariseos estaban tan bien entrenados en la ley que ellos tenían que saber la ubicación de cada uno y anotar todas y cada tilde en la Ley, por lo que usted podía pasar un alfiler en una carta en la ley y ellos podían decirle cada letra que pasaría a través en su camino todo del pergamino.)

Y observe cómo cuando los hombres están en contra de usted, no les importa quiénes sean sus compañeros. Ellos se unirán con sus enemigos sólo para herirle. Y eso es lo que vemos aquí. Los fariseos se reunieron con los herodianos, que eran los que alzaron la vista a Herodes. Estos eran personas muy mundanos, por lo que se tiene a los hombres más justos que viene junto con los hombres más mundanos de encontrar algo para encontrar errores en las palabras de Jesús que tenía que decir.

Ahora, miren cómo hablan tan dulce para tratar de bajar la guardia, y nuestra lección es ésta, ¿cuántas veces han bajado la guardia por sorpresa a si mismo cuando alguien utiliza este método para bajar la guardia y luego golpearlo con una pregunta que no están buscando? Ese es uno de los trucos de los demócratas usan todo el tiempo. Y así es como engañaron a Sarah Palin que no estaba lista para sus preguntas. Hablaban tan dulce con ella y luego, la golpearon con algunas preguntas bastante ridículas, y ella todavía no era lo suficientemente astuta para ver lo que se estaba haciendo, así que ella no lo hizo así. Pero esa es la táctica del diablo, y se nos muestra aquí en las Escrituras cómo lo hacen. Así que escuche esto y veremos de cómo vencer este tipo de ataques.

Y Jesús dijo en **Lucas 6: 22** *Bienaventurados seréis cuando los hombres os aborrezcan, y cuando os aparten de sí, y os vituperen, y desechen vuestro nombre como malo, por causa del Hijo del Hombre.*

Y de nuevo en **Mateo 5: 11** *Bienaventurados sois cuando por Mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo..*

Ahora, volviendo a nuestra historia, vamos a leer de nuevo desde el versículo 15 para que pueda ver su día se desarrolla por sí mismo, y observe la manera en que Jesús se maneja... *15 Entonces se fueron los fariseos y consultaron cómo sorprenderle en alguna palabra. 16 Y le enviaron los discípulos de ellos con los herodianos, diciendo: Maestro, sabemos que eres amante de la verdad, y que enseñas con verdad el camino de Dios, y que no te cuidas de nadie, porque no miras la apariencia de los hombres. (Vean la forma en que lo están tratando de levantarlo antes de tratar de derribarlo) 17 Dinos, pues, qué te parece: ¿Es lícito dar tributo a César, o no? 18 Pero Jesús, conociendo la malicia de ellos, les dijo: ¿Por qué me tentáis, hipócritas? 19 Mostradme la moneda del tributo. Y ellos le presentaron un denario. 20 Entonces les dijo: ¿De quién es esta imagen, y la inscripción? 21 Le dijeron: De César. Y les dijo: Dad, pues, a César lo que es de César, y a Dios lo que es de Dios. 22 Oyendo esto, se maravillaron, y dejándole, se fueron.*

Ahora, aquí está la cosa, él estaba consciente de sus motivos de hacer la pregunta, y es ahí siempre donde debemos regresar cuando alguien trata de dispararle con una pregunta, ¿pregúntenles cuales son sus motivos? ¿Por qué esta pregunta? ¿Y qué significa esta pregunta para ellos? Véanlos en ellos. No sé cuántas veces, supongo que más de lo que se puede pensar que el enemigo ha puesto una trampa para tratar conmigo cuando estoy de viaje sobre la enseñanza de la doctrina en el extranjero. Ellos conspiran y planean, pero si usted sólo trata de no utilizar su propia mente para responder, y deja que salga entonces Dios se hará cargo.

El Apóstol Pablo dijo en, **Filipenses 3:15** *Así que, todos los que somos perfectos, esto mismo sintamos; y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios.*

Así que aprenda a esperar en Dios, y Él le dará las respuestas. Nunca olvidaré allá por el año 2001 en el Perú alguien me pidió que explicara **Isaías 9:6**, porque dijo, y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno. Pero yo no respondí de inmediato, pedí a mi Padre por la respuesta recordando lo que nos dijo en Filipenses 3, que si somos sabios de mente que nos revelaría a nosotros. Y luego llegó la respuesta cuando me dijo que sólo lea muy despacio y que haga un pensamiento tras pensamiento, y así lo hice.

Y dice **Isaías 9: 6** *Porque un niño nos es nacido*, Y yo dije, si él nace entonces tiene un principio, y si él tiene un principio no puede ser eterna o eterno de Dios... Y si él es nacido entonces alguien tenía que estar allí antes que él para dar a luz. Y si nace entonces esto sugiere genealogía y linaje, y si ha nacido también sugiere que alguien tenía que llevarlo, y dar a luz a él, como nació sugiere dar a luz

Entonces yo dije, vamos a ver en el siguiente pensamiento aquí, *niño nos es dado*: Y yo dije, *si él nos es dado entonces es un regalo*, y el que da siempre es mayor que el regalo. Y si es un regalo, ¿quién lo dio? Y la respuesta está en **Juan 3:16** *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito*, Así que Dios es el dador del don de Jesús a su hijo. Entonces sigue leyendo, *y el principado sobre su hombro*: Ahora, para que el principado esté sobre sus hombros, tendría que ser elevado a ese lugar, y nos encontramos con la Escritura que nos dice en el libro de los **Hechos, 2:36** que Dios le hizo Señor y Cristo. Ahora bien, si Dios lo hizo Señor entonces para empezar él no era Señor, **Hechos 5:31** nos dice, ***A éste, Dios ha exaltado con su diestra por Príncipe y Salvador, para dar a Israel arrepentimiento y perdón de pecados.*** Y en **Lucas 1: 32** leemos, *Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre*; Entonces, nos dice que él es el hijo del altísimo, y se le dará el principado para gobernar y reinar.

El siguiente pensamiento que leí fue, *y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz*. Ahora, dije, vamos a examinar esta última parte que tiene que ver con el nombre de este hijo, este Hijo que nacerá: Se dice que se llamará su nombre *Admirable*, (¿maravilloso es un nombre? No.) Se dice que se llamará *Consejero*, (¿Consejero es un nombre? No. Es un título). Se dice que será llamado *Dios Fuerte*, (¿es un nombre de Dios fuerte? No.) Se dice que se llama *Padre eterno*, (¿padre es un nombre? No.) Se dice que se llamaba *el príncipe de la Paz* (¿príncipe de Paz es un nombre? No.) Ahora, sólo hay un nombre del Padre eterno, sólo hay un nombre del Dios Poderoso, hay sólo un nombre del Consejero, etc Y ese nombre es Jesús.

Y Jesús nos dijo en Juan 5:43 que *vengo en el mi nombre Padre*, y Pablo nos dice en Hebreos, capítulo 1, que Jesús recibió ese nombre por herencia.

Entonces yo les pregunté ¿qué quiere decir cuando dice, *su nombre será "llamado"*? Esta palabra "**llamado**" ¿qué significa? Bueno, fue traducido de la palabra hebrea **qara** que significa "**proclamar**". Vemos, pues, *su nombre será proclamado el Dios fuerte, su nombre será proclamado el Padre Eterno, porque es el nombre del Padre*. Y el mismo Jesús nos dijo que nadie conocía al Padre sino el Hijo y llegó a declarar al padre.

En **Juan 17: 26** escuchamos a Jesús en su oración a su Padre: *" Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos.* En otras palabras, os he proclamado tu nombre y lo proclaman. Ese es el cumplimiento de **Isaías 9:6**.

Y aquí escuchamos al apóstol Pablo citando el Antiguo Testamento, diciendo... **Hebreos 2: 11** *Porque el que santifica y los que son santificados, de uno son todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos, 12 diciendo: Anunciaré a mis hermanos tu nombre, En medio de la congregación te alabaré.*

Así que vemos que **Isaías 9:6** nos dice Porque un niño nos es nacido, niño nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Y eso es exactamente lo que Jesús hizo. Él no vino a declararse, dijo, *el Padre trabaja y el hijo hasta ahora trabaja.*

Ahora, volviendo a nuestra historia de Jesús como lo vemos atacado por un grupo y luego lo siguiente, quisiera que se den cuenta cómo él sigue yendo a la Palabra de Dios para sus respuestas.

*23 Aquel día vinieron a él los **saduceos**, que dicen que no hay resurrección, y le preguntaron, 24 diciendo: Maestro, Moisés dijo: Si alguno muriere sin hijos, su hermano se casará con su mujer, y levantará descendencia a su hermano. 25 Hubo, pues, entre nosotros siete hermanos; el primero se casó, y murió; y no teniendo descendencia, dejó su mujer a su hermano. 26 De la misma manera también el segundo, y el tercero, hasta el séptimo. 27 Y después de todos murió también la mujer. 28 En la resurrección, pues, ¿de cuál de los siete será ella mujer, ya que todos la tuvieron? Ahora, observe cómo Jesús maneja este ataque... 29 Entonces respondiendo Jesús, les dijo: **Erráis, ignorando las Escrituras y el poder de Dios. 30 Porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en casamiento, sino serán como los ángeles de Dios en el cielo.** Y entonces conociendo a estos saduceos que no creen en la resurrección, añade el versículo siguiente para restablecer derecho su doctrina... **31 Pero respecto a la resurrección de los muertos, ¿no habéis leído lo que os fue dicho por Dios, cuando dijo: 32 Yo soy (No yo era, sino yo soy) el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob? Dios no es Dios de muertos, sino de vivos. 33 Oyendo esto la gente, se admiraba de su doctrina.***

Ahora, esto no impidió que los fariseos estuvieran contentos, a ellos no les gustó que él haya obtenido lo mejor de su último diálogo, por lo que volvieron con otro plan para atraparlo fuera de guardia.

34 Entonces los fariseos, oyendo que había hecho callar a los saduceos, se juntaron a una.** (O cómo el diablo le gusta juntar a sus ministros, complotar y el plan contra el ungido de Dios) **35 Y uno de ellos, intérprete de la ley, preguntó por tentarle, diciendo: 36 Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento en la ley? 37 Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente. 38 Este es el primero y grande mandamiento. 39 Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. 40 De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas.

Luego, después de que él respondió a su pregunta, observe cómo se aprovechó la oportunidad para pedirles uno mismo. ***41 Y estando juntos los fariseos, Jesús les preguntó, 42 diciendo: ¿Qué pensáis del Cristo? (¿Cuál es su opinión acerca de Cristo?) ¿De quién es HIJO? Le dijeron: De David. 43 El les dijo: ¿Pues cómo David en el Espíritu le llama Señor, diciendo: 44 Dijo el Señor a Mi Señor: Siéntate a Mi derecha, Hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies? 45 Pues si David le llama Señor, ¿cómo es su hijo? 46 Y nadie le podía responder palabra; ni osó alguno desde aquel día preguntarle más.*** Observe cómo Jesús llevó a sus batallas de nuevo a la Palabra de Dios a todos y todas las veces.

Vemos lo mismo cuando fue puesto a prueba por el propio diablo cuando estaba ayunando en el desierto.

Lucas 4:1 Jesús, lleno del Espíritu Santo, volvió del Jordán, y fue llevado por el Espíritu al desierto 2 por cuarenta días, y era tentado por el diablo. Y no comió nada en aquellos

días, pasados los cuales, tuvo hambre. 3 Entonces el diablo le dijo: Si eres Hijo de Dios, di a esta piedra que se convierta en pan. 4 Jesús, respondiéndole, dijo: **Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra de Dios.** 5 Y le llevó el diablo a un alto monte, y le mostró en un momento todos los reinos de la tierra. 6 Y le dijo el diablo: A ti te daré toda esta potestad, y la gloria de ellos; porque a mí me ha sido entregada, y a quien quiero la doy. 7 Si tú postrado me adorares, todos serán tuyos. 8 Respondiendo Jesús, le dijo: **Vete de mí, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él solo servirás.** 9 Y le llevó a Jerusalén, y le puso sobre el pináculo del templo, y le dijo: **Si eres Hijo de Dios, échate de aquí abajo;** 10 porque escrito está: A sus ángeles mandará acerca de ti, que te guarden; 11 y, En las manos te sostendrán, Para que no tropieces con tu pie en piedra. 12 Respondiendo Jesús, le dijo: **Dicho está:** (¿Quién lo dijo? Dios lo dijo, y Él está citando de nuevo la Palabra de Dios): **No tentarás al Señor tu Dios.** 13 Y cuando el diablo hubo acabado toda tentación, se apartó de él por un tiempo.

Ahora, para continuar con nuestra historia, y mientras lo hacemos quiero yo para que se de cuenta cómo Jesús nos habla de los motivos de los fariseos, y cuáles son sus objetivos. Así que vamos a avanzar de **Mateo 22** y **Mateo 23: 1** *Entonces habló Jesús a la gente y a sus discípulos, diciendo: 2 En la cátedra de Moisés se sientan los escribas y los fariseos. 3 Así que, todo lo que os digan que guardéis, guardadlo y hacedlo; mas no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen. 4 Porque atan cargas pesadas y difíciles de llevar, y las ponen sobre los hombros de los hombres; pero ellos ni con un dedo quieren moverlas.*

5 Antes, hacen todas sus obras para ser vistos por los hombres. (Noten la forma en que está mostrando sus motivos) *Pues ensanchan sus filacterias, y extienden los flecos de sus mantos; 6 y aman los primeros asientos en las cenas, y las primeras sillas en las sinagogas, 7 y las saluciones en las plazas, y que los hombres los llamen: Rabí, Rabí. 8 Pero vosotros no queráis que os llamen Rabí; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo, y todos vosotros sois hermanos. 9 Y no llaméis padre vuestro a nadie en la tierra; porque uno es vuestro Padre, el que está en los cielos. 10 Ni seáis llamados maestros; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo. 11 El que es el mayor de vosotros, sea vuestro siervo. 12 Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido. 13 Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas!* (Actualmente, la palabra hipócrita quiere decir, **un juego de actores, que actúan sobre la etapa de la vida, jugando a cabo por parte de alguien que no lo son.**) **porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando.** 14 *¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque devoráis las casas de las viudas, y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto recibiréis mayor condenación. 15 ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas!* (**actores en juego, que actúa sobre la etapa de la vida, jugando la parte de alguien que no lo son**) **porque recorréis mar y tierra para hacer un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros.**

Así que ven, Jesús no los perdonó en absoluto, sino que usó la palabra de Dios para restablecer una normalidad cada uno y cada vez. Porque después de todo lo que dijo todo lo que hablaba, le fue ordenado por Su Padre qué decir. Y él es nuestro modelo.

Juan 12: 50 *Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

Juan 12: 49 *Porque yo no he hablado por Mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.*

Juan 14: 10 *Las palabras que yo os hablo, no las hablo por Mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras.*

Y una última palabra para que usted recuerde cuan se vaya. **Mateo 12: 35** *El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas. 36 Mas yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio. 37 Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.*

Mateo 5: 37 *Pero sea vuestro hablar: Sí, sí; no, no; porque lo que es más de esto, de mal procede.*

Eclesiastés 5: 2 *No te des prisa con tu boca, ni tu corazón se apresure a proferir palabra delante de Dios; porque Dios está en el cielo, y tú sobre la tierra; por tanto, sean pocas tus palabras.*

Oremos...

Traducido por:
Ministerio Internacional del Tiempo del Fin “Doctrina del Mensaje”
Hno. Mario Nina
Mayo del año 2010
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia